

**HERMETISMO EN PEMEX****Explosión en la refinería de Salamanca: 4 heridos**

Cuatro trabajadores de la refinería de Salamanca resultaron heridos tras una explosión al interior de la planta, se ignoran las causas, los cuatro se recuperan están estables. **Pág. 12**



[www.elsoldeleon.com.mx](http://www.elsoldeleon.com.mx)



# El Sol de León

LEÓN, GUANAJUATO | **VIERNES 4 DE OCTUBRE DE 2019** | AÑO IX | NO. 3,735 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00

## Cierran el retorno del libramiento Morelos

El gobierno municipal avisa del cierre por varios meses del retorno sobre el bulevar Morelos a la altura del Téllez Cruces para ampliar esta avenida. **Pág. 3**



FOTO: EDGAR CAMACHO

## DIEGO EN EL SENADO La defenestración en el anecdotario

Tras su visita de cortesía al Senado, el gobernador Diego Sinhue, dijo que el tema de la desaparición de poderes en Guanajuato queda en el anecdotario. **Pág. 2**

## SUPREMA CORTE Renuncia el Ministro Eduardo Medina Mora

En un hecho insólito, el Ministro Eduardo Medina Mora renunció a la Suprema Corte de Justicia, presuntamente por una investigación de corrupción en EU. **Pág. 18**

## INSEGURIDAD GENERALIZADA Atracos y violencia en las cantinas leonesas

Javier Quiroga, líder de los cantineros, lamenta la violencia al interior de los antros, la delincuencia los atraca a ellos y a sus clientes, ya no están seguros en ninguna parte. **Pág. 5**

## EN SEPTIEMBRE Repunta la confianza del consumidor: Inegi

A poco más de un mes para que inicie el Buen Fin, se recupera la confianza de los consumidores a los niveles que tenía durante el mes de febrero, según datos del Inegi. **pág. 20**

## HAZAÑA MÉDICA EN LA 48 DEL IMSS

# Injerto biológico, gel para cáncer de mama

IGNACIO RAMÍREZ PADILLA

**Diez años de trabajo en equipo, para extirpar tumores sin mutilar mujeres**

Con la colaboración de investigadores del Politécnico Nacional, especialistas del IMSS ensayaron con dos componentes de la sangre humana para implementar un injerto biológico en pacientes con cáncer de mama, finalmente lograron extirpar tumores sin mutilar a las mujeres ni dejar cicatrices.

Juan Vargas Mancilla de la división de calidad de Unidad Médica de Alta Especialidad # 48 del IMSS, presentó a la paciente Guadalupe Albarrán, que hace un par de años fue intervenida para extirparle un tumor maligno de dos y medio centímetros, no mutilaron el seno como regularmente se

hace sino que le injertaron un gel como relleno.

La mujer es una de las 30 pacientes que se han intervenido en la UMAE 48 con esta nueva técnica que se investiga en León desde hace diez años, al momento con espléndidos y prometedores resultados. **Pág. 3**

## GRATIS ESTO DEL BAJÍO



## 5 MIL INFECTADOS Jalisco, primer lugar nacional de dengue

Llega a cinco mil 47 infectados y 13 defunciones de personas confirmadas por el virus del dengue en el estado de Jalisco. **Pág. 24**

BUSCA El Sol de León EN TIENDAS

**OXO**

**extra**

Comex

**TOP**

Protege más fácil contra la lluvia y el calor

Top® Reciclado de Llantas 10 y 5 años

Top® Secado Rápido 10 y 5 años

**15% 20%**

